



コミュニティ・スクールだより

R5.No.16

新米おにぎりパーティー

～森忠臣さんのおいしいお米を味わいました～

9月21日 米作り名人さんの新米を、おにぎりにいただきました

1学期に森忠臣さんと平岡尚徳さんから「米作りのひみつ」を教えていただくうちに、「米作り名人さんのお米を味わってみたい」という子どもたちの思いから始まったおにぎりパーティーです。今回も、森忠臣さんから収穫したばかりの新米を子どもたちにいただき、全校のみんなで第2回のおにぎりパーティーをしました。3・4年生が準備などを担当し、校務員の林さんが羽釜で炊くと、辺り一面甘い香りに包まれました。羽釜の中には、ぴっかぴか、つやつやの新米がほかほかと炊き上がっていました。

「甘いね。」「もちもちしておいしいね。」「名人さんのお米は最高やね。」と、上林の誇りを舌で実感した子どもたちです。子どもたちのために、ありがとうございました。



卒業生が陸上練習に来てくれました!

放課後陸上練習に中学生が来て、準備や片付けを手伝ったり、優しくアドバイスをしてくれたりしました。子どもたちのやる気もアップ!ありがとうございました。



待ちに待った稲刈り体験!

9月27日 稲刈りを体験させていただきました
上林資源環境保全会の皆様、ありがとうございました!

上林資源環境保全会会長の平岡尚徳さんをはじめ、森格良さん、武智安史さん、佃幸一さんに鎌の使い方や稲穂の縛り方等を教えていただきました。上級生が、下級生に優しく寄り添いながら教える伝統が継承されています。



10月4日 松山聖陵高校ダンス部の皆さんと交流しました!

今年度も、運動会の表現種目:ダンスの練習にきていただきました。ダンスの楽しさを教えてくださり、ありがとうございました。子どもたちは、運動会に向けて、一生懸命に練習をしています。地域の皆様、運動会をお楽しみに!

